Jugendsammelwoche 2023 Kerngemeinde Jesberg spendete 1.323 € Euro!

Der HESSISCHE JUGENDRING E.V., Wiesbaden, führt jedes Jahr eine landesweite Sammlung für die Jugendarbeit in Hessen durch, in diesem Jahr vom 23. März bis 6. April. Das für uns Interessante bei dieser Sammlung ist, dass 50 % des Spendenerlöses bei der sammelnden Jugendgruppe verbleiben können. 20 % verbleiben beim Kreisjugendamt und 30 % erhält der Hessische Jugendring. Die Spendengelder dürfen nur zweckgebunden für die Jugendarbeit eingesetzt werden. Die Sammelnden können einen behördlich genehmigten Sammelausweis vorzeigen.

Seit 2004 darf die DLRG Jesberg diese Sammlung in der Kerngemeinde Jesberg durchführen. Da von unseren verhältnismäßig niedrigen Mitgliedsbeiträgen derzeit 15,45 € (steigend) an übergeordnete Gliederungen und den Katastrophenschutz abgegeben werden müssen, ist diese Sammlung für uns sehr wichtig, um unsere Vereinsarbeit einschließlich der eigenen Fortund Weiterbildung in der gewohnten Weise durchführen zu können.



Foto: Sammelteam ohne Pascal

Nachdem sich weitere fünf sammelbereite Mitglieder um unsere Jugendbeauftragte Rita Koch gefunden hatten, wiesen sich Rita, Julia Döring mit Fabio Schleiden und Mia Viernau sowie Rainer und Pascal Sammelbereiche zu. Das allgemein unbeliebte "Klinkenputzen" in dem vorgegebenen Zeitraum konnte beginnen. Nach 29 Stunden hatten sie ihre freiwillig übernommene Aufgabe erfüllt. In Erinnerung geblieben sind zahlreiche freundliche Gespräche. "Habe schon auf euch gewartet. Moment, ich hol' noch was. Aber auch, euch geb ich nichts.

Belohnt wurde ihre Arbeit mit tollen 1.323 €, wovon unsere

Ortsgruppe 661,50 € für die eigene Jugendarbeit behalten darf. Die zweite Hälfe geht zur weiteren Verwendung über die Gemeinde an das Kreisjugendamt, welches auch die ab 10 € möglichen Spendenbescheinigungen erstellt und zusendet.

Ein herzliches Dankeschön an die Jesberger Bevölkerung und unser Sammelteam! (EN)